

広報

白寿園だより

発行所
 社会福祉法人恩賜財団
 済生会支部島根県済生会
 特別養護老人ホーム
白寿園
 島根県江津市江津町1110
 TEL (0855)52-0006(代)
 発行人 山藤 弘毅

「白寿園」の令和3年度決算をまとめました。資金収支計算書の当期収支差額において、400万円余りの赤字を計上する結果となりました。

経営改善5か年計画の2年目となり、令和2年度決算における赤字額よりはだいぶ圧縮できましたが、それでもまだ健全な経営とは言えず、施設長の施設運営能力の不足に起因するものと痛切に感じております。

そのことに加え、ご利用者へ提供するサービスの質の向上、ご家族や地域の皆様との取り組みを鈍らせる一因となっている新型コロナウイルスの脅威はまだ一向に終息の気配がありません。

そのことを踏まえ、内部からの改善、外部からの脅威に向けて一層の緊張感をもって真摯に対応を行っていく所存です。

皆様からのご助言、ご協力、ご支援をよろしくお願い申し上げます。



新型コロナウイルスの影響により、ここ数年思うように行事開催が出来ず、規模縮小や中止が続いています。そんな中でも楽しいひと時を過ごしていただけるよう、東西それぞれに分かれお楽しみ会を開催したり、職員一同工夫に努めています。

園での生活が少しでも充実したものとなるように、またご利用者の皆様の笑顔をたくさん引き出せるように、職員一丸となり今年度も取り組んで参りたいと思っています。



特養お花見喫茶



今年も白寿園の中庭に立派な桜が咲きました！
 満開の桜の下で記念撮影。皆さん笑顔がとても素敵です♡
 桜を見つめ、「近くで見るとより一層キレイだね～」とうっとりされていました。
 暖かな日差しのもと、桜餅とお茶を頂きながら桜の鑑賞を楽しみました♪



美味しく
 いただきました♪



生け花



毎月1回行っている生け花ですが、
 参加されているご利用者の皆さんはいつも抜群のセンス
 で花を生けてくださいます❀完成した作品を見て綺麗だ
 ねと満足されるご利用者や、自分の作品を鑑賞しに園内
 を散歩されるご利用者もいらっしゃいます♪
 生けていただいた花を見て職員も癒されていますよ～♡





元気いっぱい！ デイサービスセンター



桜見物ドライブ



デイサービスも桜見物に出かけました！
今年は思いのほか桜の開花が早かったように感じます。

「是非桜を見に行きたい」と多くの要望をいただきましたので、感染対策を十分に行いながらではありましたが、久しぶりのドライブに皆さんとても楽しそうで大変喜ばれました♪桜並木の綺麗さに感激されるご利用者もいらっしゃいましたよ。



✂️ 手作業楽しいです!!



5月の壁面は
鯉のぼりでした♪

皆さん手先がとっても器用で、いつも素敵な作品を制作されています。塗り絵では、どんどん枚数をこなされるご利用者もいらっしゃり、型紙のコピーが間に合わない！なんてこともありました(^ ^)



園外散歩



天気のいい日には園外散歩へ出かけます♪外の空気を少し吸うだけでもいい気分転換になりますね。ベンチに腰掛けて、いつにも増して会話が弾みました♡

新入職員紹介

①抱負・意気込み ②趣味・特技 ③休日の過ごし方



名前：志谷 美津子
部署：居宅 介護支援専門員

① 1日でも早く仕事に慣れるように精一杯頑張ります。
② 読書
③ 愛猫とゆっくり過ごしています



名前：幸田 麻理子
部署：デイサービス 看護師

① 人生の大先輩である利用者様一人一人と関わっていく中で、信頼関係を築きながら心に寄り添ってあげたいと考えています。「感謝」そして「いつも笑顔」を送ってみたいです。
② ソフトバレー、フラダンス
③ 温泉巡り（今は行けていません）
猫の毛玉ボール作り



名前：佐々岡 宏明
部署：総務課 運転手

① 1日でも早く仕事を覚え白寿園に貢献できるようにになりたい。
② 車いじり
③ 平日に撮り溜めたドラマの鑑賞

新たに白寿園の職員となりました3名です。敬愛・誠実・謙虚を大切にし、日々業務に取り組んでいます！よろしくお祈りします♪



施設内研修を行いました

5/17（火）江津総合病院の恒松認定看護師を講師としてお招きし、今年度初めての園内研修「感染症対策研修会」を行いました。

コロナ対応に追われる一方で、職員の心と体の健康も守らなくてはならない難しさや今後の課題等、改めて考えさせられる研修会となりました。

今後ご利用者の安全を優先し、感染症対策を強化し徹底してまいります。長期にわたる面会中止等でご家族の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、今後ご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。

編集後記

早いもので 2022 年もあっという間に半分が過ぎようとしています。育休明けのわたしにとっては間違いなく今までで一番忙しい半年でした(^;)このご時世、休日に子供を連れてどこかへ出かけることもできず…もっと色々な経験をさせてあげたいと思いつつも、現実なかなか厳しいものです。わたしにとって子供の寝顔が唯一の癒しの時間ですが、皆さんはなにか癒しや楽しめることはありますか？ほんの少しの時間でもコロナを忘れてホッと一息つけるといいですね。